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「森林とわたしたちのくらし」に関する
標語・絵画コンクール入賞作品

優 秀 賞

　森林や林業に親しんでもらおうと、村上地域振興局と岩船・村上緑化推進連絡会議が主催する「いわふね

の森啓発促進事業小学生標語・絵画コンクール」が行われました。絵画部門で、関川小学校から優秀賞１作

品と奨励賞３作品が選ばれました。

　岩船・村上緑化推進連絡会議では、関川小学校で森林教室を開催するなど、森林の果たす役割の大切さや

林業の魅力を伝え、小学生の森林に関する意識の高揚を図ってきました。

　今回入賞された作品は、３月４日まで村上プラザ（１Ｆセントラルコート）で展示されます。

　受賞されたみなさんおめでとうございます。

　◆主　催　新潟県村上地域振興局、岩船・村上緑化推進連絡会議

　◆応募数　村上市と関川村の小学校12校から標語112点、絵画部門90点
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学校 お知らせからのからの

今月は関川中学校からの紹介

　１月19日（金）に、「関川中学校区いじめ見逃し

ゼロプロジェクト」全校集会を開催しました。今

回は「関川村教育フォーラム」を同日開催とし、

小学５・６年生そしてフォーラムの参加者の皆様

にも、グループで行う課題解決のための話し合い

活動に取り組んでいただきました。

　自主制作動画を視聴後、「動画のクラスの生徒

たちは、この後、どうすればいいのか」について

グループごとに話し合いを進めました。①同じ学

年・学級のグループで話し合う、②別のグループ

に行き、①で話し合った内容を伝え、さらに課題

解決の方法を話し合いました。③①のグループに

戻り、②で話し合った内容を報告し、参考になる

意見等を付け加えてました。このプロセスにより、

多面的・多角的な考えに深化しました。また、充

実した異年齢の交流を図ることができました。

　動画のクラスの「いじめ」とも受け取れる行為

を、どのように解決・収束させればいいのか、

様々な方法や道筋が示されました。「いじめ」解

決のための様々な選択肢を知ることが、現実の生

活で生きていきます。「いじめ」を知り、理解す

るということから始めることが重要です。そして

活用力・実行力まで高めていく実践・取り組みを

不断に続けていく。このことを再認識する全校集

会となりました。

　３月の半ば過ぎには、１・２年生が来年度の生

徒会活動を通じた学校づくりについて考える機会

を設ける予定です。解決すべき課題を洗い出し、

そのための取り組みについて考えていきます。来

年度も「いじめ見逃しゼロ」の学校づくりに向け

て、全校生徒で取り組んでいきます。地域の皆様

からも、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願い

いたします。

【いじめ見逃しゼロプロジェクト集会】
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